

Насилие в современных белорусских семьях как социальная проблема;
Ирина Олеговна Чудаева; Факультет философии и социальных наук; Кафедра
социологии; науч.рук. Е.В.Шкурова

Объект исследования – мужчины, женщины и дети подвергающиеся
домашнему насилию.

Предметом исследования являются социальные условия, тенденции и
факторы распространения насилия в современных белорусских семьях.

Цель работы – анализ насильтвенной практики решения семейных
конфликтов и стратегий противодействия насилия в семье.

Результат дипломной работы показал, что в любой белорусской
семье может возникнуть насилие, их разнообразие видов и форм. При
столкновении с проблемой насилия нужно бороться и не умалчивать,
обращаться за помощью и проводить как можно больше профилактических
мер начиная с детей и молодежи.

Ключевые слова: СЕМЬЯ, НАСИЛИЕ, ВИД, ПРОФИЛАКТИКА,
ПОСЛЕДСТВИЕ, ХАРАКТЕР, СУБЪЕКТ, ОБЪЕКТ, ЖЕРТВА, ПРИЧИНА,
ТЕНДЕНЦИЯ.

A research object is men, women and children exposed to home violence.

Object of research are social conditions, tendencies and factors of
distribution of violence in modern Belarusian families.

The work purpose – the analysis of violent practice of the decision of the
family conflicts and the strategy of counteraction of violence in family.

The result of the thesis has shown that in any Belarusian family there can be
a violence, their variety of types and forms. At collision with a problem of
violence it is necessary to fight and not to hold back, ask for the help and to carry
out as much as possible preventive measures starting with children and youth.

Keywords: FAMILY, VIOLENCE, LOOK, PREVENTION,
CONSEQUENCE, CHARACTER, SUBJECT, OBJECT, VICTIM, REASON,
TENDENCY.